



3 Pièces

59 m²

Réf. 949V389A

381 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)

Bertrand Foucher Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bertrand foucher immobilier vous propose de Découvrir dans une résidence de standing avec piscine à 5 minutes du centre ville à pied. La résidence a été réalisé en 2020. Vous Découvrirez un joli 3 pièces de 60 m² (dpe classe a) aménagé avec goût et matériaux de qualité, il se compose d'une entré, d'un séjour avec cuisine ouverte aménagé, deux chambres, une salle d'eau, un wc, une terrasse orienté sud-ouest. En complément, vous disposerez de deux places de parking en sous-sol, possibilité d'acquérir un grand garage avec porte électrique, lumière et une prise de chargement. De Véhicule ...

Bertrand foucher immobilier invites you to discover in a luxury residence with swimming pool 5 minutes from the city center on foot. The residence was built in 2020. You will discover a pretty 3-room apartment of 60 m² tastefully furnished with quality materials. It consists of an entrance hall, a living room with open fitted kitchen, two bedrooms, a shower room, a toilet, a terrace facing south-west. In addition, you will have two underground parking spaces, a large garage with electric door, light and a 7 kva electric vehicle charging socket.

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier

www.residences-immobilier.com



Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier